

SUCCÈS POUR LE CONGRÈS CONCOORD- GECOM 2017

Co-organisée cette année par 4 laboratoires de la COMUE Paris-Saclay, la 25^e édition du congrès Gecom-Concoord s'est déroulée du 15 au 18 mai derniers.

Publié le 5 juillet 2017

[Domaine de Forges, Forges-les-Eaux](#)

L'Institut Lavoisier de Versailles (ILV), l'ICMMO à Paris-Sud, l'ICSN (CNRS) à Gif sur Yvette et le CEA de Saclay ont orchestré l'édition 2017 de ce congrès.

Le **congrès Gecom-Concoord** est un événement national annuel qui regroupe les thématiques liées à la chimie organométallique et la chimie de coordination. Un des principaux objectifs est de favoriser les échanges scientifiques pour permettre la prise de contact entre les chercheurs confirmés et les jeunes chercheurs et doctorants. Pour cette édition, 92 collègues issus de toutes les régions de France et de Suisse avaient répondu présents. Le programme très chargé proposait 68 orateurs, et les échanges ont été fructueux.

Après un bilan collectif positif, l'édition 2018 est prévue à Nantes.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

> [Site Gecom-Concoord 2017](#)